

Dr. Opitz ist seit einigen Tagen zu einer Landeschützenausbildungs-
abteilung eingezogen worden . Von Dr. Weigle habe ich seit langer Zeit
nichts mehr gehört . Bocks Vater ist vor kurzem gestorben . Wir sitzen
weiterhin hier in Pommersfelden, wo es bisher noch immer ganz ruhig
war , nur gelegentlich überfliegen uns feindliche Flieger , die nach
Nürnberg oder nach Sachsen usw wollen . Vor kurzem war ich in Wien, wo
es einige recht erhebliche Zerstörungen gegeben hat .

Schreiben Sie sofort, was mit Ihnen ist, bzw. veranlassen
Sie ein Schreiben der Militärverwaltung .

Mit besten Grüßen und Heil Hitler !

Ihr